



Rom
punischen oder eleodorischen
Wachse.



Die Freunde der Alterthümer haben schon seit langer Zeit nichts so sehr gewünschet, als daß diejenige schöne und dauerhafte Art zu malen wieder bekannt werden möchte, nach welcher, wie Plinius bezeuget, die berühmtesten Maler der Alten die vortrefflichsten Gemälde verfertiget haben. Weil nun in den neuesten Zeiten der Herr Graf Caylus, und nebst ihm andere große Kenner der Alterthümer, nach eifriger Bemühung entdeckt haben, daß die Schönheit und

Dauer,